令和6年度 第11号

PTA バザー復活!

2024年11月18日

学習発表会初日。支援スペースにて行事委員会によるバザーが開かれました。バザーは数年ぶりの復活です。

初めて経験する保護者の方も多い中、立上げ当初から委員のみなさんが手分けして丁寧に準備をすすめて くれたおかげで、当日はたくさんのお客さまを迎えることができました。





かわいい看板

また、寄付してくださった方のおかげで、子供たちが思う存分買い物することができました。 ありがとうございました!

来年以降もバザーを行う予定がありますので、何かよきものがあれば保管しておいていただけたら幸いで す。おまけとか本とか人気あります!

その日は、保護者や大人に交じり、お財布を抱えた生徒たちが、先生に付き添われてたくさん来てくれました。

一生懸命に品定めをする子供たちの姿が私たちの心に癒しをくれた一日でした。







小学部 B 部門の生徒たちに向けて、第二弾ミニバザー開催(プレイルーム)!

当日は伊藤校長先生、川島副校長先生も特別参加で売り子さんになってくれました!生徒たちも落ち着く環境の中、自分たちの好きなものを選んで買っていきました。





行事委員会のみなさんおつかれさまでした!





みんなを笑顔にするステキなバザーを開いてくださりありがとうございました!